



Temor estudiantil a no cumplir con lo que exige el nuevo mercado laboral

El presidente del Consejo de COF, Jesús Aguilar, llama a los futuros profesionales a liderar el giro asistencial y hace gala de una botica generadora de empleo

ALEJANDRO SEGALÁS SALAMANCA
redaccion@correofarmacéutico.com

“Lo que más miedo nos da es no saber si vamos a estar lo suficientemente preparados con lo que aprendemos en la carrera para asumir lo que nos va a pedir el mercado laboral”, así de tajante se mostró Sara Martín Revelado, coordinadora de la organización del Congreso de Estudiantes de Farmacia de Salamanca, *Farmaforum* 2016. La estudiante de Farmacia de la Universidad de Salamanca destacó que el objetivo del encuentro fue poner en valor otras facetas del farmacéuticos más allá de la dispensación. “Queremos transmitir que el farmacéutico no sólo debe ser un profesional que dispense medicamentos sino que tiene otras cualidades asistenciales que pueden ayudar a fortalecer el importante rol social que atesora de cara al público”, precisó.

En lo que respecta al Congreso, titulado *Más allá de dispensar. Múltiples facetas del farmacéutico*, cabe decir que va por su cuarta edición consecutiva; la primera, en 1997.

En esta ocasión han participado cerca de 300 inscritos, la mayoría de Salamanca, aunque también ha habido representación de estudiantes de Farmacia de ciudades como Sevilla y Barcelona.

Los temas que se han abordado van desde servicios profesionales farmacéuticos, ensayos clínicos, alimentación y salud, farmacia hospitalaria y farmacia militar, entre otros.



S. Martín (coordinadora del Congreso); M. J. Fresnadillo, concejala de Salud del Ayuntamiento de Salamanca; A. Muro, decano de Farmacia de la Universidad de Salamanca; M. L. Martín, vicerrectora de Ordenación Académica de la misma universidad, y J. Aguilar, presidente del Consejo de COF.

A la inauguración asistió Jesús Aguilar, presidente del Consejo de COF, quien definió a estos estudiantes como la generación de la futura farmacia asistencial. “El sector farmacéutico está sufriendo cambios y los que ahora están formándose en Farmacia serán los que liderarán el cambio y trabajarán en una oficina de farmacia más asistencial y adaptada a las nuevas realidades”, explicó Aguilar en el salón de actos de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca.

FARMACIA, FUENTE DE EMPLEO

El presidente del Consejo de COF lanzó un mensaje tranquilizador a los futuros farmacéuticos, ya que les indicó que es uno de los ámbitos profesionales donde menos porcentaje de desempleo existe. Especificó que en las

oficinas de farmacia se generan en España 80.000 puestos de trabajo, el doble que en el transporte aéreo. “El 91 por ciento de los contratos de farmacéuticos son indefinidos; 15 puntos más que la media nacional”, sentenció.

■ Aguilar defiende la formación continuada y avala la calidad del modelo educativo español en Farmacia

No obstante, el máximo representante de los farmacéuticos en España alertó a los estudiantes de que el sector tiene que afrontar retos y cambios como la cronificación, el gasto farmacéutico, los tratamientos personalizados y la adherencia, así como los efectos adversos

de los medicamentos. En este último aspecto recordó que la mitad de los pacientes son incumplidores y que un 20 por ciento de las atenciones en Urgencias se deben a efectos no deseados de la medicación.

Además, Aguilar lanzó a los más jóvenes un consejo para que sigan formándose siempre y que estén en continuo proceso de aprendizaje para poder afrontar de este modo los retos profesionales que les aparecerán y para que puedan velar mejor por la salud de las personas, que no deja de ser el *leit motiv* del profesional farmacéutico.

Por último, ensalzó la formación farmacéutica en España y puso de manifiesto que se están preparando grandes profesionales en el mundo de la Farmacia y que el relevo está asegurado.